

Fünftes Kapitel.

I n R u ß l a n d.

Das Weihnachtsfest, das allen Kindern Freude und Entzücken und Ausruhen von der Arbeit brachte, unsern kleinen Künstlerinnen bescheerte es jeden Tag ein Konzert, also Anstrengung und Mühe.

Der Vater hatte richtig spekulirt; B. war ein kleines Städtchen, ein Theater existirte dort nicht und so war man froh, an den Festtagen doch irgend ein Vergnügen zu haben und die Wunderkinder waren hoch willkommen.

Auch in noch andern kleinen Orten erntete man Beifall und Geld und so hatte man endlich die Mittel beisammen, die Reise nach Rußland, voreerst nach Riga und Petersburg zu machen.